

Sharx starten in die Saison 2010

Am Sonntag, den 30. Mai 2010 Uhr um 11.00 Uhr starten die Sharx auf ihrem Harder Heimfeld in die Saison 2010. In zwei Spielen treten die VorarlbergerInnen gegen die Rag Dolls aus Stockerau an. Dabei steht das Coaching-Duo Holly Krzan und Francesca Fabretto erstmals gemeinsam für die Sharx auf dem Spielfeld.

Nach fast zweimonatiger intensiver Vorbereitungszeit freuen sich die Damen der Haie nun endlich auf das erste Spiel der Saison. Gemeinsam mit Holly Krzan und Francesca Fabretto wurden in den vergangenen Wochen praktische wie auch einige theoretische Trainingseinheiten absolviert und das recht neue Team hat sich gut aufeinander eingespielt. Besonders im Infield wurden Positionen getauscht und so einiges ausprobiert. Neben Neuzugängen wie Klaudia Kreuter, Simone Rusch und Ling Chan wird auch Beate Sinnstein nach zweijähriger Pause wieder im Dress der Sharx zu sehen sein.

Zum Trainingsabschluss veranstalteten die Sharx am Donnerstag, den 27. Mai ein gemeinsames Barbeque, um sich auf das bevorstehende Wochenende einzustimmen.



On Sunday, 30st of May at 11 am the Sharx will play the first two games of the season 2010. The season will be opened on the homefield in Hard and the girls will face the Rag Dolls from Stockerau. For the first time, Holly Krzan and Francesca Fabretto will be coaching together for the Sharx.

For the last two months, the Sharx have been preparing for the season 2010 and are very excited that game time finally arrived. Together with the two coaches, the girls have worked hard on different positions especially in the infield and are looking forward to the two games. New players like Klaudia Kreuter and Simone Rusch will get some game experience and also Beate Sinnstein is back playing for the Sharx after a 2-year break.